



Asperg *Hier leb' ich gern!*

Einkaufen ganz in Ihrer Nähe

Eine Sonderveröffentlichung der **LUDWIGSBURGER KREISZEITUNG** www.lkz.de

GELD FÜR EINEN GUTEN ZWECK

Zwei Spenden für den Mittagstisch

Bei der Aktion „Mittagessen für alle“ kann man sich einladen lassen: Jeden Monat einmal serviert die evangelisch-methodistische Gemeinde in ihrer Erlöserkirche in der Wilhelmstraße einen Mittagstisch für Familien, Schüler, Senioren, für ganz normale Leute mit und ohne Geld. Bezahlt wird nicht, wer kann, spendet einen kleinen Betrag. Damit dieses Prinzip funktioniert, braucht es hin und wieder größere Spenden. So wie jetzt vom Beauty-Team um Gabi Stern und der Kommende Württemberg des Lazarus Orden: Sie unterstützen zu Ostern die



seit Jahren laufende Aktion mit je 500 Euro. Bei der Spendenübergabe zu sehen sind Gabi Stern, Martin Käser, der Kommandator der Kommende Württemberg des Lazarusordens, Pastor Bernd

Winkler und Markus Neth, der Tresorier der Kommende (von rechts). Die Termine für das Mittagessen für alle bis zu den Sommerferien: 17. März, 21. April, 19. Mai, 16. Juni und 21. Juli. (red) Foto: privat